

# Verein zur Förderung der Grundschule

## M. Lausen

Der Verein wurde im Herbst 1987 gegründet. Als erster Vorsitzender des Vereins wurde Hans-Ulrich Prange gewählt, Stellvertreter war Karl-Jürgen Peters.

Der Verein will die gesamte Arbeit der Grundschule Mohrkirch in vielfältiger Weise fördern.

Folgende Ziele werden vom Verein verfolgt:

1. Förderung der schulischen Aufgaben der Grundschule Mohrkirch sowie der Bereitstellung der Mittel hierfür

2. Vertiefung der Zusammenarbeit zwischen Elternschaft und Schule sowie die Bereitstellung der Mittel hierfür.

Daraus ergibt sich, daß der Verein ausschließlich und unmittelbar gemeinnützige Ziele verfolgt. Der Verein ist parteipolitisch und konfessionell neutral.

Es wurden bisher aus Mitteln des Vereins für die Schule angeschafft: Experimentierboxen zum Thema Strom, Magnete und Kompaß, Lernspiele und Kopiervorlagen für fast alle Fächer, Regenbogenlesekiste, eine Deutschlandkarte mit den neuen Grenzen und eine Schleswig-Holsteinkarte.

Ferner wurde die Schule bei Veranstaltungen unterstützt durch Caféteria, Basare, Losverkäufe usw.

Zur Zeit hat der Verein 75 Mitglieder.